

Der ungerathene Sohn.



Der Eduard, der Eduard,
 Behandelt seine Eltern hart,
 Weil sie ihm nicht zu Spiel und Trunk
 Geld geben; er hat nie genug.
 Zieht Vater nicht den Beutel feisch,
 Dann schlägt er donnend auf dem Tisch;
 Ja, eines schönen Morgens, da
 Verhöhnt er schwer den Herrn Papa —
 Und selbst die Mutter, Gotterbarm!
 Die faßt er an den linken Arm —
 Da sprach der Vater: Sohn, dafür
 Enterb' ich Dich! Verstehst Du mir?
 Er machte drauf sein Testament,
 Worin er Eduard nicht kennt.

Behand'le nie die Eltern hart,
 Sonst geht Dir's wie dem Eduard!